
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen fragt an, warum ein Eigenanteil von 50% getragen werden müsse.  

 

Baudezernent Flöck führt hierzu aus, dass aufgrund eines begrenzten Budgets des Landes ein 

Sockelbetrag pro Stadtdorf bezuschusst würde. Der Stadtvorstand schlägt jedoch vor, über den 

Eigenanteil der Stadtdörfer hinaus, den städtischen Anteil zu erhöhen.  

 

 


